

Protokoll zur Mitgliederversammlung für 2024 der LAG Laufgemeinschaft Saarbrücken e. V vom 26.04.2024, 18:45 Uhr in der Landessportschule, Saarbrücken

TOP 1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Der Vorsitzende Dirk Eichler-Uebel begrüßte gegen 18.56 Uhr die teilnehmenden Mitglieder und

eröffnete damit die Mitgliederversammlung. Es waren 30 Mitglieder anwesend. Zur Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht mit Schreiben vom 07.04.2024

eingeladen. Die Beschlussfähigkeit lag vor. Andreas Jahn beantragt unter TOP 5 die Wahl eines Schriftführers zu ergänzen. Die Tagesordnung wurde einstimmig mit der Ergänzung angenommen. Das

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 31.03.2023 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 2 Bericht des Vorstands für 2023

2.1 Vorsitzender / stellvertretender Vorsitzender

Vorab wird der verstorbenen Melitta Czerwenka-Nagel gedacht.

Dirk Eichler-Uebel berichtete von den 2023 begangenen Veranstaltungen:

Im Rahmen der Lauffreieröffnung hat die LAG erstmals an der Laufzeichenaktion des SLB teilgenommen und den 1. Platz für die meisten Ehrungen belegt.

Beim saarBRÜCKENlauf haben wieder ca. 100 Personen teilgenommen. Langsam wird das Vor-Corona-Niveau wieder erreicht.

Im Rahmen des Grillfestes am 01.07 wurden die Vereinsmeister geehrt.

Am 01.09 fand die Vereinsfahrt nach Pirmasens zum Pfälzerwaldmarathon. Dirk bedankt sich bei Sophia für die tolle Organisation.

Im Rahmen des Westspangenlaufes fand erstmals ein Kinderlauf statt. Auch wurden nun Medallien an alle Finissher verteilt. Durch die vermehrte Werbung konnten über 700 Voranmeldungen erreicht werden.

Auch der saarLANDlauf wurde fortgesetzt. Nunmehr werden keine Laufbegleiter mehr benötigt. Stattdessen erhalten die Teilnehmer die Streckenbeschreibung auf ihre Uhren zur Navigation.

Ab Mitte Dezember hat der Verein einen Aufruf gestartet: Wenn sich bis zum 31.1. 100 Teilnehmer für einen Marathon im Rahmen des Westspangenlaufes, den Saarathon, anmelden wird dieser stattfinden. Das Ziel wurde übererfüllt, der Saarathon wird somit erstmalig stattfinden können.

Außerdem hat im Februar 2024 wieder ein Trainingswochenende in Kirkel mit ca. 20 Teilnehmern stattgefunden.

Andreas Jahn berichtet von der aktuellen Mitgliederentwicklung. Der Mitgliederbestand ist derzeit recht konstant bei etwa 300 Personen. Er erläutert außerdem wie die Mitgliederdatei gewartet wird.

2.2 Sportwart

Zu Anfang des Jahres stellte der Vorstand wie jedes Jahr eine Jahresplanung auf, die eine Zusammenfassung der Meisterschaften, eine Auflistung der Volksläufe, an denen die Startkosten

übernommen wurden, aber auch Hinweise zu LAG-Veranstaltungen enthielt.

2023 fand auch wieder eine Trikotaktion statt. Neben den üblichen Trikots wurden auch erstmals Laufjacken für die kälteren Tage bestellt. Bislang sind hierfür 72 Bestellungen eingegangen.

Bei den folgenden Läufen wurden von der LAG im vergangenen Jahr die Startkosten übernommen:

- 11.05 City-Lauf Saarbrücken 11 Zieleinläufer
- 3.12. Adventlauf Saarbrücken 29 Zieleinläufer
- 31.12 Silvesterlauf Saarbrücken 33 Zieleinläufer
- 3.6 City-Lauf Illingen 12 Zieleinläufer. Der Lauf war zugleich auch die Vereinsmeisterschaft.

Mittlerweile erfreut sich auch die Walking-Gruppe unter Leitung von Ingrid einer großen Beliebtheit, auch bei Läufern die aufgrund Alters oder Verletzungen nicht mehr nachkommen. Von einigen Leuten wurde auch bereits die Gründung einer Power-Walking-Gruppe angedacht.

2.3 Schatzmeister

Der Ein- und Ausgabenbericht für das Jahr 2023 ist angehängt und wurde von Ingrid Edel ausführlich erläutert.

2.4 Ressortleiter (Aktivensport, Laftreff, Sponsoring)

Sophia Rickert hat sich im Jahr 2023 insbesondere um die Organisation des Arbeitskreises Westspangenlauf gekümmert. So wurden neue Flyer entworfen und auch deutlich früher. Auch ein Schülerlauf ist hinzugekommen. Um die Stimmung an der Strecke zu verbessern wurde Musik an der Strecke (mit tragbaren Boxen) organisiert. Insgesamt kann man

aufgrund der sehr guten Teilnehmerzahl von einem Erfolg sprechen.

Anna Zawadzka berichtete, dass das Sponsoring 2023 wie in den Vorjahren lief. Die bisherigen Sponsoren konnten gehalten werden. Außerdem konnte sie zusätzliche Gelder beim Regionalverband akquirieren.

Ulrich Gawlitza berichtet kurz vom Lauffest. Die Teilnehmerzahlen sind weiterhin deutlich hinter der Zeit vor der Pandemie zurückgeblieben. Wie bereits von Frank vorgetragen wird derzeit in Erwägung gezogen eine Power-Walking-Gruppe zu gründen.

TOP 3 Bericht der Rechnungsprüfer

Christoph Lunkenheimer berichtete von der Kassenprüfung, die er gemeinsam mit Ute Kuhlitz durchgeföhrt hat. Hierbei wurden keine Beanstandungen festgestellt. Er empfahl aus Sicht der Kassenprüfer die Entlastung des Vorstandes.

TOP 4 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig ohne Gegenstimmen entlastet.

TOP 3 Wahl eines Schriftführers

Aufgrund des Rücktritts von Manuel Kattler ist die Neuwahl eines Schriftführers notwendig. Der Vorstand schlägt Kevin Münch vor. Kevin stellt sich der Versammlung kurz vor. Kevin Münch wird einstimmig bei einer Enthaltung zum Schriftführer gewählt.

TOP 6 Anträge

Im Vorfeld der Mitgliederversammlung waren keine Anträge eingegangen. Auf der Mitgliederversammlung wurden ebenfalls keine weiteren Anträge gestellt.

TOP 6 Verschiedenes

Gabriele schlägt vor einen Gedächtnislauf, beispielsweise den 5km-Lauf im Rahmen des Westspnngenlaufes nach Melitta zu benennen. Der Vorstand wird den Vorschlag nochmals aufgreifen.

Dirk weist außerdem auf die Beerdigung von Melitta am 10.05 hin.

TOP 7 Schlusswort des / der Vorsitzenden

Dirk beendete die Versammlung gegen 20:30 Uhr.

Saarbrücken, 26.04.2025

Manuel Kattler Dirk Eichler-Uebel
Protokollführer 1.Vorsitzender

